



# Österreichischer Cavallerie-Verband

## Fest der Pferde in Schloss Hof am 31.8./1.9.2019



Am Wochenende vom 31.8./1.9.2019 fand auf Schloss Hof das zweitägige Fest der Pferde statt. Natürlich durfte das dort beheimatete Dragonerregiment Nr. 3 nicht fehlen. Bereits eine Woche vorher wurde für den Auftritt geprobt, weitere Proben folgten. Unterstützt wurde das DR3 durch die Dienstzugeteilten Zugsführer Thomas Tschann vom DR4 und Rittmeister Michael Thesak vom DR Nikolaus Graf Pejacevich, durch Robert Schneider und durch drei Damen.



Kaiserwetter dominierte das Veranstaltungswochenende — fast ein bißchen zu viel, denn bei Temperaturen über 30 Grad kamen die Dragoner unter ihren Helmen ziemlich ins Schwitzen. Vormittags gab es jeweils eine PRE-Show, bei der die diversen Teilnehmer einen Vorgeschmack darauf gaben, was am Nachmittag bei der großen Show folgen würde.



Bei dieser PRE-Show führten die Dragoner vor, wie seinerzeit die Ausbildung in der Kavallerie erfolgte: Immerhin befand sich zur Monarchiezeit auf Schloss Hof das Militärreit- und Fahrlehrinstitut. So wurde zum Beispiel der spätere Leiter der Spanischen Hofreitschule Alois Podhajsky hier zum Fahrlehrer ausgebildet.

Unter den Erklärungen des Kommandanten Oberst Hans Günter Ebetshuber wurde die Arbeit an der Longe gezeigt, während Rittmeister Thesak Einblick in die klassische Reitkunst gab.

Am Nachmittag eröffneten die Dragoner die Show mit Exerzierübungen, zeigten Säbelgeschicklichkeit beim Kranzstechen und Pferdewendigkeit im Rahmen einer Fuchsjagd.

Weitere Informationen konnten die Zuschauer beim Informationsstand des Dragonerregiments Nr. 3 einholen.

Vor jedem Auftritt wurden die Pferde im wunderschön restaurierten barocken Schlossgarten bewegt, was bei den Dragonern kaiserliches Hochgefühl auslöste.

Eine wahrlich gelungene Veranstaltung, bei der zur Erleichterung aller Teilnehmer auch die angesagten Gewitter bis zum Schluss ausblieben...

